



2017年5月号

出席第一・奉仕第一・時間厳守

2016年クラブ主題 「増強そして協調」 スクラム組んで前進だ

主 題

国際会長 「私たちの未来は、今日より始まる」
 アジア地域会長 「ワイズ運動を尊重しよう」
 東日本区理事 「明日に向かって、今日動こう」
 富士山部長 「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」

2017年度基本聖句

苦難は忍耐を

忍耐は練達を

練達は希望を生む。

(ローマ信徒への手紙 5章 3節～4節)

(富士山YMC A 2017年度基本聖句より)

5月例会プログラム

日時：5月10日（水）18：30～

場所：ホテルグランド富士

受付：仲澤昭夫君・樫村弘子君

司会：吉澤廣美君

- | | |
|-------------------------|---------|
| 1. 開会点鐘 | 鈴木靖巳会長 |
| 1. 開会の辞 | 金井 淳君 |
| 1. ワイズソング・ワイズの信条・ | 司会者 |
| 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 | |
| 1. 会長挨拶 | 鈴木靖巳会長、 |
| 1. ゲスト、ビジター紹介 | 鈴木靖巳会長 |
| 1. 食前の感謝 | 高野 亨君 |
| 1. マイタイムアワー | |
| 1. 誕生日・結婚記念日 | |
| 1. 書記・会計・委員会報告 | |
| 1. 出席率・スマイル報告 | |
| 1. 閉会の辞 | 菊池初彦君 |
| 1. 閉会点鐘 | 鈴木巳会長 |

2016年度役員

会長	鈴木靖巳
副会長	漆畑義彦
副会長	井上暉英
書記	吉澤廣美
会計	高野 亨
監事	仲澤昭夫
監事	樫村好夫

4月例会出席状況

在籍者	20名
功労会員	1名
出席者	12名
出席率	60%
ゲスト・ビジター	2名
メネット	0名
スマイル	12,000円
C S 基金	1,563円

結婚記念日の樫村夫妻と吉澤ワイズ

5月誕生日

2日 金井 淳君 15日 小澤嘉道君

16日 吉澤廣美君

富士ワイズメンズクラブは来年度

創立 30 周年

更に行動、躍進する富士クラブ



4月役員会報告

書記 吉澤廣美

- 5/14 (日) 富士山YMCA グローバル・エコ・ヴィレッジ開設 10周年感謝祭 10:00 開会 自分で作る綿菓子販売 富士クラブメンバーは9:00 集合。前日 5/13 (土) 平和の鐘広場で10周年記念感謝礼拝・感謝祭が行われます。11:00~14:00
- 5/27 (土) 竹内敏朗様の「お別れの会」が熱海YMCA センターで執り行われます。
- 熱海YMCA 総会が5/27(土)午前中に行われます。
- 次期富士クラブ三役が漆畑義彦次期会長より書記に高野亨君、会計に小澤嘉道君と発表がありました。又、B副会長の選考は会長2回目の順番でいくと増田ワイズが該当ということで本人に諮ったところ快く承諾して頂き決まりました。C副会長は会長未経験者という事で小林ワイズに諮ったところ快く承諾して頂き決まりました。ありがとうございました。
- かねてより富士クラブが熱海YMCAに要請をしていました「YMCAテント」が富士クラブに寄贈される予定と、熱海YMCAより連絡がありました。長年開催している中学生サッカー大会や、今まで開催していたが残念ながら9回で終了した高校女子サッカー大会が評価されたようです。
- 5月の例会のマイタイムアワーはメンバー全員のスピーチに決まりました。
- 富士クラブ30周年委員会 東日本区大会時のアピール横断幕と告知チラシを作成することになりました。
*役員会出席者:鈴木靖、吉澤、樫村好、小林、井上、漆畑、岩辺、仲澤、岩辺、増田

熱海YMCA報告

熱海YMCA運営委員 仲澤昭夫

2017年4月6日熱海YMCAセンター大会議室に於いて理事会が開催され、議題として竹内理事長ご逝去に伴う後任理事長は出席者の推薦により、理事長に熱海クラブの森重男氏が推薦された。全員の賛成で新理事長に森重男氏に決定した。その後臨時総会が開催され理事会の決定事項である新理事長に森重男氏に決定した旨を発表し、全員の賛成多数で可決承認された。臨時総会は会員数189名、出席者17名、委任状115名、出席率70%、依って本臨時総会は成立。

富士山YMCAだより

富士山YMCA 金井 淳

富士山YMCA グローバル・エコ・ヴィレッジ開設 10周年感謝礼拝・感謝会が2017年5月13日(土) 11:00~14:00 富士山YMCA グローバル・エコ・ヴィレッジ平和の鐘広場で開催されます。第1部は感謝礼拝、第2部は多目的研修棟起工式、第3部は感謝会です。多数のみな様のご出席をお願いします。翌日の14日(日)は東日本大震災復興支援イベント 富士山YMCA大感謝祭2017が多数のプログラム満載で広大な草原で開催されます。富士クラブは綿菓子で参加します。

4月例会報告

ブリテン委員会

4月の例会は吉澤ワイズの司会により樫村好ワイズの開会の言葉で始まりました。鈴木会長の挨拶があり、ゲスト、ビジターの紹介がありました。本日の出席者は12名です。会場が広いのか、出席者が少ないのか非常にスッキリと開放感のある雰囲気です。例会は淡々と進行しました。今月の卓話は富士市消費生活センターの消費者啓発講座で「富士市の消費者被害について」と題して工藤美奈子様より講和をしていただきました。富士市消費生活センター相談員からの最近の相談事例についてパワーポイントで説明があり、電話の勧誘で光回線のプロバイダ契約のトラブルが増加しているようです。次いで高額な屋根の修理や布団の訪問販売、SF(催眠)商法など強引な訪問販売が後を絶たないようです。又ネット通販詐欺や皇室アルバム・掛け軸などの電話勧誘販売の被害、架空請求メール被害も増えているそうです。最近はいり取り業者が自宅に押しかけてきて「無料で査定」とか「高く買います」と言葉巧みに指輪やネックレス、和服などの商品を強引に安価で買い取っていくという「押し買い」の被害も急増しているそうです。そのつもりがないならきっぱりと断ることが肝心だ、と警告を発していました。クーリングオフという制度を活用したり消費者センターに相談してくださいと言っていました。うまい話には注意する事ですね。続いて各委員会からの報告、誕生日・結婚記念のお祝いがあり岩辺ワイズの閉会の辞で4月例会は終了しました。



卓話者の富士市消費生活センターの工藤美奈子様



屋根より高い鯉のぼり♪ 富士の街で泳いでいました

